

16 MIL GALONES DE COMBUSTIBLE INCAUTADO SON ENTREGADOS A EP PETROECUADOR.

Por decisión de la Unidad Judicial de Garantías Penales con competencia en delitos flagrantes de Quito y luego de firmar la correspondiente acta, la Dirección Nacional de la Policía Judicial entregó a EP Petroecuador, 16 000 galones de combustible incautado en operativo realizado en 2014, hidrocarburo que, tras los análisis de laboratorio correspondiente, podrá ser utilizado para el despacho y consumo.

En una operación técnica cumplida con los patios de retención de la Policía Judicial ubicado en el sector El Arenal, los 16 mil galones contenidos en 64 tanques de 250 galones cada uno, fue transferido a un camión vacuum mediante la bomba de succión y, de allí, a un camión tanquero que transportó el combustible hacia el Terminal de El Beaterio. El operativo de recepción del combustible se realizó en base a las normas de seguridad industrial y seguridad física.

En El Beaterio, el hidrocarburo se recibió en un tanque sumidero y luego pasó a un slop, donde se realizan análisis físico químicos para determinar la posibilidad de recuperar el combustible. El producto que se certifique como reutilizable será reinyectado a la línea para su despacho y consumo desde la Superintendente de Poliductos y Terminales Zona Norte.

El combustible que se entregó a EP Petroecuador, fue incautado el mes de noviembre de 2014, producto de un operativo efectuado en la ciudad de Quito, sector de Calderón, según lo dijo el Jefe de Operativos de la Unidad de Delitos Energéticos e Hidrocarburíferos.

